
LANCEMENT DU HUB AGRO HAUTS-DE-FRANCE

Terre du bien-manger, bien-vivre et bien- vieillir, la Région des Hauts-de-France bénéficie d'une industrie agroalimentaire riche et diversifiée, à la pointe de l'innovation et de l'évolution des besoins de consommation.

Consciente des nouveaux enjeux de souveraineté alimentaire suite à la crise Covid et plus récemment la guerre en Ukraine, la Région des Hauts-de-France souhaite renforcer la filière agroalimentaire au travers de la mise en place d'un nouvel outil : le Hub Agro Hauts-de-France.

Le mercredi 6 avril 2022 a lieu le lancement du Hub Agro Hauts-de-France dans l'entreprise CGF Charcuterie à Coquelles en présence de :

- **Marie-Sophie LESNE**, Vice-Présidente de la Région Hauts-de-France en charge de l'agriculture, l'agroalimentaire et la pêche
- **Bruno PIERRE**, Président d'Agro-Sphères et Président d'ABCD Nutrition
- **Pascal CODRON**, Président du Certia Interface
- **Olivier DAUGER**, Président de la Chambre d'Agriculture Hauts-de-France.

C'est quoi le Hub Agro Hauts-de-France ?

Le HUB AGRO Hauts-de-France est la bannière collective du réseau régional au service des entreprises agroalimentaires. Il fédère l'ensemble des acteurs œuvrant au développement de la filière.

Le HUB AGRO Hauts-de-France fonctionne comme un véritable guichet unique dédié aux entreprises agroalimentaires. Qu'il s'agisse d'innovation, de financement, de questions RH, d'approvisionnement ou encore d'implantation, de performance, d'exportation... le HUB propose une offre de services adaptée et concrète en réponse aux besoins des entreprises.

La genèse du Hub Agro Hauts-de-France :

La filière agroalimentaire est un pilier de l'économie des Hauts-de-France. Un nombre important de structures travaillent au service des entreprises de cette filière.

Devant un écosystème dense, les entreprises agroalimentaires ne savent pas systématiquement identifier les bons interlocuteurs en fonction de leurs problématiques.

Forts de ce constat, les membres fondateurs du Hub Agro Hauts-de-France ont décidé de réunir les forces en présence autour d'une bannière unique. Ainsi, sous l'impulsion de la Région Hauts-de-France, Agro-Sphères, le CERTIA Interface et le Comité de Promotion ont créé la bannière collective « Hub Agro Hauts-de-France », en partenariat avec l'ensemble des acteurs de la filière agroalimentaire (pôles de compétitivité, agences de développement, écoles, centres techniques, etc...).

Le Hub Agro Hauts-de-France a pour raison d'être de simplifier l'écosystème agroalimentaire régional pour les entreprises.

📍 Les objectifs du Hub Agro Hauts-de-France :

- ➔ être la clé d'entrée des entreprises agroalimentaires
- ➔ orienter les entreprises agroalimentaires vers la structure compétente pour caractériser leur(s) besoin(s) et apporter une réponse adéquate
- ➔ informer les entreprises agroalimentaires sur les manifestations et les actualités de la filière en Région

📍 Une plateforme dédiée à l'agroalimentaire : www.hubagro-hdf.fr :

Le Hub Agro Hauts-de-France se matérialise par la mise en ligne d'un site web entièrement dédié aux entreprises de la filière agroalimentaire des Hauts-de-France : www.hubagro-hdf.fr. www.hubagro-hdf.fr apporte une vue d'ensemble claire et lisible sur tout ce qui existe en région sur le secteur agroalimentaire.

Il répond aux besoins des entreprises et les oriente vers le bon interlocuteur facilement et rapidement en réponse à leurs besoins en termes de :

- Innovation
- Sourcing Commercialisation Promotion
- Développement Investissement
- Export
- Performance industrielle

www.hubagro-hdf.fr offre également à l'internaute un accès aux actualités et à l'agenda de la filière agroalimentaire régionale.

C'est quoi
le HUB AGRO
Hauts-de-France ?

Le HUB AGRO Hauts-de-France est le réseau régional au service des entreprises agroalimentaires. Il fédère l'ensemble des acteurs œuvrant au développement de la filière. Via le HUB, vous accédez à une offre de service claire, lisible et pertinente en réponse à vos besoins.

[DÉCOUVREZ LE HUB AGRO HAUTS-DE-FRANCE →](#)



[#Accompagnement](#)

[#Entreprise](#)

[#Agroalimentaire](#)

[#Hauts-de-France](#)

La filière agroalimentaire en Hauts-de-France :

- 800 établissements
- 45 000 salariés
- 3ème région agroalimentaire de France en termes d'effectifs
- 1ère région exportatrice de produits agroalimentaires

Les membres fondateurs du Hub Agro Hauts-de-France :



AGRO-SPHERES est l'association régionale des entreprises agroalimentaires des Hauts-de-France.

Sa raison d'être est d'accompagner le développement des entreprises agroalimentaires à tous les stades de leur vie pour générer de la valeur sur les territoires des Hauts-de-France.

Ses missions sont :

- L'animation et la valorisation de la filière régionale (visites d'entreprises, animation de clubs, ...)
- L'accompagnement des entreprises (faciliter les projets de développement, d'investissement et de recrutement)
- La promotion du territoire (mettre en avant les atouts de la région pour attirer de nouvelles entreprises et détecter les projets d'implantation)



Le CERTIA INTERFACE, cellule de Diffusion technologique, accompagne les entreprises agroalimentaires des Hauts-de-France dans leurs projets d'innovation et les oriente vers les meilleures compétences disponibles.



Le Comité de Promotion Hauts-de-France est un service de la Chambre d'Agriculture chargé de la promotion de la gastronomie auprès du grand public et du développement commercial au sein de la filière agroalimentaire.

Organisation de pavillons collectifs sur les salons professionnels, rencontres d'affaires avec des enseignes de la GMS ou de la RHD, Forums des Opportunités, relocalisation des approvisionnements, formations sur la commercialisation, concours Food Creativ... autant d'opportunités qui permettent aux entreprises agroalimentaires de gagner en notoriété et de développer leur business !



Idéalement située au cœur de l'Europe, la Région Hauts-de-France, en offrant un accès direct à un marché de 78 millions de consommateurs dans un rayon de 300 kilomètres, est une des premières de France en termes d'attractivité économique.

Afin d'accroître les exportations régionales et d'augmenter le nombre de sociétés exportatrices, la Région Hauts-de-France soutient les entreprises de l'agroalimentaire à travers :

- L'animation de la Team Hauts-de-France Export, un véritable concentré de solutions export concrètes et efficaces : www.teamfrance-export.fr/
- Le co-financement de dispositifs de soutien à l'export tels que le recrutement d'un VIE (Volontariat International en Entreprise) pour booster l'internationalisation des entreprises
- La mise en place d'outils dédiés (Newsletter Agro Export, webinaires thématiques...)
- L'organisation de la participation régionale et l'accompagnement des entreprises dans le cadre d'opérations collectives de prospection (missions et salons).